

UFO abgestürzt!

Die OFU sprach mit einem Augenzeugen



Abbildung 1: OFU - Die freie Zeitung für das Unerklärliche

Burghausen. Vor genau drei Monaten wurde ein seltsames tellerförmiges Objekt von vielen Burghausern und anderen am abendlichen Himmel gesehen. Alle Leute, die sich meldeten, sagten das Gleiche aus. Es war ein tellerförmiges, grünlich schimmerndes mit leichtem Summen, schwebendes Objekt, das urplötzlich ins Schlingern geriet und Richtung Erdboden verschwand.

Anfragen bei den örtlichen Zuständigen ergab keine klare Aussage. Man erklärte das Phänomen als blinkende Lichter von Spielzeugdrohnen, Heißluftballons und so weiter. Solche Aussagen kennen wir nur zu genüge.

Die OFU war von Anfang an skeptisch von diesen Aussagen und stellte im Geheimen eigene Forschungen an. Durch das Abgleichen von einzelnen Aussagen der Augenzeugen konnte das Zielgebiet ziemlich genau eingegrenzt werden. Doch die örtlichen haben wohl ganze Vertuschungsarbeit geleistet. Man kann nur vermuten, dass das Raumschiff im Öttinger Forst abgestürzt ist.

Wir, die OFU, die Organisation für Unerklärliches, sind sicher, dass das Raumschiff noch irgendwo dort liegt. Einer dieser Augenzeuge hat sich uns anvertraut und sich bereit erklärt, Exklusiv-Interview zu geben. Bei diesem Interview kamen erstaunliche Details an das Tageslicht. Wir mussten dem Augenzeugen zusichern, dass sein Name niemals an die Öffentlichkeit gelangen darf. Wir verwenden das Pseudonym "Fantasy2004". Und natürlich kennen wir die wahre Identität des Augenzeugen! Vielleicht habt ihr sogar auch schon mit ihm gesprochen. Doch was verbirgt sich hinter einem Gesicht? Ist das Gesicht gar eine Maske? Oder ist die Maske sogar das Gesicht? Das wahre Gesicht des Gegenübers kennen die wenigsten von uns. Halte also immer deine Augen offen, wer weiß, vielleicht steckt *Antas* dahinter?

Passt ja auch irgendwie, eine fantastische Geschichte aus dem Jahre 2004. Doch genug der einleitenden Worte. Lest selbst! Was nun folgt, ist mehr als fantastisch und jeder kann sich sein eigenes Bild über Wahrheit oder Unwahrheit, über Fakt oder Fake machen. Wir als OFU sind sehr stolz darauf, dass wir als erste freie und unabhängige Zeitung darüber berichten dürfen. -CIFI-

Im Jahre 2004 stürzte ein Raumschiff der Fantasy-Klasse im Landkreis Altötting ab. Die damaligen Machthaber fanden zwar das Schiff, nur das Geheimnis der Technik, versteckt in einem zentralen Buchspeicher, konnte bisher nicht gefunden werden. Der Raumreisende wusste, dass die Menschheit noch nicht in der Lage ist, diese Technik friedlich einzusetzen. Um die Brisanz der außerirdischen Technik nicht in unbefugte Hände gelangen zu lassen, versteckte der Gestrandete Namens "Antas" vom Planet Erath, die geheimnisvollen Speicherplatten verstreut im Landkreis Altötting. Die zentrale Speicherplatte konnte nicht versteckt werden.



Abbildung 2: Authentisch - kurz vor dem Absturz
Bildmaterial von Fantasy2004